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Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária 02/2023.Aos vinte e oito dias do mês de
fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às catorze horas, na sala de reunião
do Departamento Municipal de Educação, realizou-se a Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Educação, realizada nesta quinta feira em virtude do
dia 21/02/2023 ter sido feriado e que contou com a participação dos
conselheiros abaixo assinados.A reunião foi aberta com o cumprimento aos
presentes pelo presidente do Conselho e encaminhada de acordo com os
assuntos pertinentes a ordem do dia.O presidente do Conselho informou aos
presentes que o início do ano letivo transcorreu conforme planejado, sendo
acomodados todos os alunos com as respectivas vagas. Informou também
que todas as inscrições de creche foram atendidas.A diretora de Educação
Claudicir que foram feitos vários remanejamentos de alunos de período a
pedido dos pais para melhor atender as necessidades da família. Destacou
que no dia 06/02/2023 foi realizada reunião de pais em toda rede municipal
para as Boas Vindas ao ano letivo e que todas as escolas se prepararam para
o momento, sendo os pais acolhidos, podendo tirar todas as dúvidas do novo
ano letivo. Esclareceu também que as unidades escolares ainda estão
ofertando vagas de complemento educacional visando o atendimento do
maior número de alunos possíveis, havendo ainda vagas no Centro e zona
rural para atendimento.Informou ainda a aposentadoria da diretora Silvana da
EMEI que ocorreria nos próximos dias e que a direção da escola seria
oferecida para a lista dos inscritos para substituição. O presidente do
Conselho informou que os uniformes já estavam chegaram e que seriam
entregues em breve.Após citou aos presentes que a obra da Escola
Imigrantes foi retomada estando em ritmo acelerado e que a nova empresa
estava realizando um bom trabalho. Informou ainda que a parte nova e
ampliada da Escola Novo Florescer já havia sido concluída e mobiliada e já
estava sendo utilizada pelos alunos.Foi informado aos conselheiros a entrada
de novos alunos no bairro Palmeiras e consequentemente a necessidade de
ampliar novos pontos do transporte escolar aumentando a
quilometragem.Não havendo novos assuntos,recomendações ou sugestões
por parte dos conselheiros presentes a reunião foi encerrada. Nada mais
havendo a tratar, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos
demais membros presentes.Holambra, 28 de fevereiro de 2022.


